



Mira el video

Gangrena



Overview

Cuando el tejido corporal muere, lo llamamos "gangrena". Se puede ver si se produce en la piel de una mano o un pie. Pero la gangrena también puede ocurrir dentro de su cuerpo. Puede ocurrir en un músculo, en un órgano o en otra parte del cuerpo que no se puede ver.

Causas

¿Cuál es la causa de la gangrena? Se produce cuando una parte del cuerpo no recibe el suministro de sangre que necesita. También puede ocurrir en caso de una infección bacteriana grave. Puede producirse gangrena después de una lesión traumática, una congelación o una intervención quirúrgica. La diabetes o la aterosclerosis también pueden provocarla. Esto se debe a que estas enfermedades afectan a la circulación sanguínea.

Síntomas

¿Cuáles son los síntomas? Bueno, existen varios tipos de gangrena, y estos causan diferentes problemas. En el caso de la gangrena en la piel, es posible que se observen cambios de color. A menudo, la piel adquiere un color verdoso oscuro. Puede causar llagas, ampollas e hinchazón. Cuando se presiona la piel, puede producirse un sonido crepitante. La gangrena dentro del cuerpo puede causar dolor y fiebre. Puede que el paciente se sienta confuso. Es posible que le baje la presión arterial y que entre en estado de shock. Eso es potencialmente mortal.

Tratamiento

¿Cómo se trata? El tratamiento dependerá del lugar donde se encuentre la gangrena. También dependerá de la gravedad de la misma. Debemos tratarla lo antes posible. Los antibióticos, la cirugía y otros métodos de tratamiento pueden ser de beneficio. Su médico creará un plan de cuidados que sea adecuado para usted.